



Newsletter

18.01.2019

Rodelbahn „Runstboden“ bleibt weiterhin gesperrt



Nach einem Vor-Ort-Augenschein konnte die Lawinenkommission die Rodelbahn „Runstboden“ noch immer nicht frei geben. Die nächste Sitzung der Lawinenkommission findet am kommenden Montag, den 21.01. 2019, um 17.00 Uhr statt, und damit ist die Rodelbahn frühestens – je nach Entscheidung - am Dienstag wieder offen.

Schade, schade, schade. Das hatten wir in der Geschichte des Rodelvereins noch nie. Seit Montag, den 07.01., also bereits seit elf Tagen, sind Halltal und die Runstboden Rodelbahn gesperrt. Schade also, dass wir diesen wunderschönen, schneereichen Winter nicht wirklich in ganzer Länge genießen können.

Jetzt sind alle Blicke auf das Treffen der Lawinenkommission am Montag, den 21.01. gerichtet. Am Abend wird dann entschieden, ob sich die Gefährdungslage über der Halltalkurve gebessert hat und die Rodelbahn freigegeben werden kann. Dann könnten wir frühestens am Dienstag mit der Präparierung unserer Rodelbahn beginnen. Damit wäre aus heutiger Sicht auch der geplante Termin der Vereinsmeisterschaft noch nicht gefährdet.